
Der Aufruf ist nicht ausreichend durch Daten des/der persönlich Verantwortlichen hinterlegt. Wir 
stellen die Rechtmäßigkeit des Anliegens der Organisatoren nicht in Frage und veröffentlichen ihn. 
Es wäre aber wünschenswert, wenn die immer wieder vorgetragene Forderung nach Transparenz 
gerade von Systemkritikern auch erfüllt würde. Rolf Bauerfeind, Mülheimer Freiheit


